
智行理财网
股指期货难度大吗(股指期货的难度)

今天给各位分享股指期货难度大吗的知识，其中也会对股指期货的难度进行解释，
如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！

本文目录

1. 为什么期货日内交易那么难做？
2. 为什么期货比股票难
3. 你觉得做期货最难的方面在哪里？
4. 做恒生指数期货难吗？

为什么期货日内交易那么难做？

期货日内短线交易一般人很难做好，主要是因为两点原因：

第一、行情波动大

期货日内短线交易最典型的现象就是看大周期吧容易错过行情，看小周期又容易买
错，还容易被打止损亏损的概率还比较高，之所以出现这些现象就是因为市场行情
波动大的影响；

在期货市场中超过60%的人都喜欢追逐日内短线交易，不仅仅是感受交易的乐趣
，更多是希望通过短线交易获得利润回报，所以频繁性地进行短线交易，但是殊不
知，短线交易要求太多，短线交易在一定程度上来说技术分析都是滞后性的，等指
标走好的时候再去参与已经晚了会错过最佳的买卖点，加上散户的贪念太强挣了几
个点又不甘心想挣更多的钱所以就会扛单最终有盈利变成亏损。另外还有一点日内
短线市场大多时候都是震荡的形成短期暴涨暴跌只是一瞬间的事情，如果散户没有
耐心提前介入市场，加上自己盘感不行，市场行情开始的时候，并且形成与自己买
的仓单形成反向走势的时候散户又不愿意止损出局承认自己的错误，所以就会形成
亏损扛单。

第二、买卖位置不好

有句话说“会买的是徒弟、会卖的是师傅”在期货日内短线交易由于行情波动节奏
大，需要散户在盯盘的时候能够及时发现行情的转折点，并在行情发生转折点的时
候顺势进行买入或卖出；如果做不到这一点日内短线交易也是很难盈利的。

之前做过一个数据统计，在亏损的大部分人群中懂技术的人很少、具备经验的人更
少，大多都是新手抱着试一试的侥幸心理来进行交易当亏损了就会越陷越深最终不
能自拔，所以要做好日内交易除了学习一些方法外，还需要通过长时间的交易总结
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经验，并形成适合自己的交易方法，只有这样才能越做越好的

以上是我的回答，希望对楼主有所帮助。

为什么期货比股票难

期货并不比股票难，难是难在心态。因为期货是保证金交易，也就是加杠杠的，比
如说你有10万可以买卖100万的货，满仓的话涨跌10%做错方向就要亏10万，也就
是血本无归。心态好，能控制仓位，能严格执行操盘计划的人才能做期货。

你觉得做期货最难的方面在哪里？

期货最难的地方在哪？

有人说，止损最难，有人说，心态最难控制，有人说，止盈最难。还有人说，执行
力最难，交易系统的生成最难，拒绝诱惑最难，当然，也有人说，当然是稳定盈利
最难等等。

期货交易，想要获得成功，期货交易者整套的交易思维体系了，不能存在漏洞。因
为一旦存在漏洞，市场无序的走势总会有那么一天击中这个漏洞，有可能让期货交
易者辛苦盖起来的高楼一夜之间倾覆。

每一个期货交易者的认知层次，都是处于不同的阶段的。在不同的阶段，期货交易
者会被不同的困境所困惑。比如，有的人就被止损所困，有的人会被如何做资金管
理所困，还有的人会被如何生成交易系统所困。不同的阶段，会遇到不同的壁垒，
而这个壁垒就是期货交易员当下觉得最难的地方。

所以，这个问题，不同的水平的期货交易员的答案，一定是不同的。

在我看来，期货交易中最困难的部分，可以笼统的总结为：发现真相。发现交易的
全部真相，是稳定盈利的前提。而全部的真相，又是由多个环节构成的。比如：止
损，止盈，入场，概率，交易系统，执行力，资金管理等等。

将这些环节的核心本质全部掌握，我觉得才是期货交易中最难的那方面。

各位觉得呢？你认为期货最难的是哪方面？点赞支持一下，谢谢。

做恒生指数期货难吗？
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恒指是香港恒生指数，流动性还是比较好的，但是股指期货要求比较高，恒指每天
波动可能超过几千点，一个点50港元，做错就让你亏到哭，作对盈利翻倍！

所以恒指做起来有难度，做之前先了解清楚股指的风险，熟悉品种的规律，才可能
盈利

关于本次股指期货难度大吗和股指期货的难度的问题分享到这里就结束了，如果解
决了您的问题，我们非常高兴。
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